

# 7月22日(金) 1学期の終業→夏休み！



終業式で、1学期の振り返りをして、「**通知票は先生からのメッセージ**」と伝えました。各クラスで、先生からのメッセージを受け取り、がんばったことや、これからもっと伸ばしていきたいこと等を確認していました。どうぞ、元気な夏休みを！  
**有意義な夏休みを！**

# 7月21日(木) GIGA端末の持ち帰り

今年の夏休みには、全校でGIGA端末を家に持ち帰り、学習に活用します。GIGA端末は、とても便利な道具ですが、使い方を間違うとトラブルの基になったり、体調が悪くなったりもします。使う時間や使う内容等、おうちの方とも確認して、約束を守って使いましょう。2学期にその成果が見られることを楽しみにしています。



# 7月20日(水)



# 感染症予防と熱中症対策



また、コロナ感染症が広がってきました。感染拡大防止や熱中症対策のために守ってほしいことをもう一度確認してください。先生の話をしっかりと聞いて、夏休み中も元気で過ごしてほしいです。自分も、友だちも、家族も守るために、がんばりましょう！

# 7月19日(火)

# GIGA端末の活用



教室を回っていると、GIGA端末を使って学習しているクラスがたくさんあります。図工の作品の鑑賞カードを入力していたり、おすすめの本の紹介文を書いていたり、自分の学習予定表を作って、英語で読み上げたり…。文字入力もずいぶん速くなりましたね。

7月15日(金)

2年 算数「かさ」



2年生が「1Lのかさについて考えよう」という学習をしていました。1リットルの水のかさを予想したり、いろいろな入れ物に入る水のかさを確かめたりしていました。体験する、自分の五感を使って確かめるというのは大切です。実際に体験したことは、忘れにくく、自分の力になりやすいです。

# 7月14日(木) 今夜、スーパームーン

令和4年中で、**満月が一番大きく見えるのは、今夜です。**その月のことを「**スーパームーン**」と呼びます。**なぜ、月の見える大きさが変わるのでしよう？**実は、地球と月の間の距離が、近くなったり遠くなったりするからです。さて、どのくらいの距離かな？どれくらい大きく見えるのかな？次はいつ？ ぜひ**調べてみてくださいね。**今夜晴れて、**スーパームーン**が見られますように！



# 7月13日(水) 6年 情報モラル教室



SNSを使ったコミュニケーションをテーマに一人一人が自分の考えをもって、グループで話し合っていました。「相手のことを考える」や「相手の立場に立って読み返してみる」など、なるほどと思うグループ意見を発表していました。実践して、トラブルにならないように！

# 7月12日(火)

# 3年 観察記録



3年生がホウセンカの観察をしていました。写真に撮るだけではなく、しっかりと見てスケッチして記録することも大切です。スケッチすることによって、細かな部分にも気が付くようになります！草丈を図るために、30cmものさしを使っている人、開いた手の長さで測っている人等、工夫していると感心しました。

# 7月11日(月) 楽しくて難しい算数



にじいろ学級に行くと、魚釣りをして釣った魚に書かれている算数の問題を解いていました。一人一人に合わせた問題の難しさでしたが、3つの数の計算の答えと掛け算の答えを合わせてこたえる問題等、なかなか手ごわい問題に挑戦していました。楽しみながらもしっかりと計算できていました。すごい！

7月8日(金)

# 風水害の避難訓練



台風が接近した時等を想定して風水害の避難訓練をしました。「**学校待機**」の子どもたちは**体育館に移動**し、人数確認をしました。その間、静かに教室で待っている「**集団下校**」の子どもたち。さすがです！その後、町別集会をして、夏休みの行事等を確認し、集団下校しました。

7月7日(木)

## 七夕の ささかざり



今年も「ささかざり」が1階に飾られています。飾りにも意味があるそうです。「網」は幸せをすくい取れるように。「提灯」は富が豊かになるよう等々。みんなが書いた短冊の願い事もかないますよう！本館前の笹には、だれでも短冊がつけられます。ぜひ、どうぞ！

# 7月6日(水) 先生たちの勉強会



先週、4年生の総合で、「先生たちの勉強会」をしました。  
**「どうしたら、自分事として子どもたち自身が学びをつくり上げていけるのか」という先生たちのチャレンジです。**  
**4年生が一生懸命学習に取り組んでいたので、先生たちにとっても勉強になりました。ありがとう！**

# 7月4日(月)

# 交流学習(ろう学校)



先週、1年生とろう学校のお友達との第1回交流学習をしました。自己紹介やろう学校での学校生活の話の後、「ドンじゃんけん」をしました。**はじめは緊張**していた子どもたちも、遊んでいるうちに**自然と仲良くなっていました。****道で出会つたら、声をかけられるかな？**これからもよろしく！

# 7月1日(金) たてわりにこにこデー



2・4年、3・5年ペア学年の「たてわりにこにこデー」も行いました。顔合せ後、初めてのたてわり遊びですが、さすが昨年度たてわり活動を経験した皆さん！すぐに仲良く遊んでいました。**これからも学校で出会った時に、あいさつやお話しができるといいですね。**